

SOUCOUPES

nières (Corrèze). Celui-ci, M. Antoine Mazaud, aurait fait le 10 septembre dernier une rencontre extraordinaire.

Il était 20 h. 30 ce jour-là, la nuit commençait à tomber et le cultivateur suivait un chemin creux quand il se trouva nez-à-nez avec un inconnu de taille moyenne coiffé d'un casque de motocycliste sans oreillères.

Les deux hommes furent également surpris et le cultivateur, quelque peu inquiet, esquissa un geste de défense avec sa fourche.

C'est alors que l'inconnu s'approcha du cultivateur, la main tendue, comme pour lui manifester ses bonnes intentions. Puis craignant de ne pas se faire comprendre, il s'approcha du fermier en prononçant des mots incompréhensibles et l'embrassa.

Il s'éloigna ensuite vers un engin bizarre ayant la forme d'un cigare. Et, avant que M. Mazaud soit revenu de sa surprise, l'appareil décolla à la verticale et disparut en direction de l'Ouest.

Par la suite, le cultivateur rentrant chez lui raconta son aventure à sa femme, mais lui demanda de n'en souffler mot à quiconque :

« On se moquerait de moi », dit-il. Mme Mazaud ne put résister au plaisir de raconter — sous le sceau du secret, bien entendu — cette aventure à une voisine et bientôt tout le pays fut au courant.

La gendarmerie d'Ussel a interrogé M. Mazaud qui a confirmé son récit. Mais il était trop tard pour relever des traces. M. Mazaud ne passe pas, dans le pays, pour être sujet à des hallucinations.

Une soucoupe volante en Finlande

Signalons encore que plusieurs personnes déclarent avoir aperçu, la nuit dernière, près d'Helsinki, une « soucoupe volante ».

L'étrange objet, de forme circulaire, se déplaçait à environ 800 mètres d'altitude. Il dégageait une lumière intense en laissant dans son sillage une longue queue rougeâtre environ trois fois plus longue que le diamètre de la soucoupe.

L'étrange vision a été visible pendant sept secondes.